

Usarán la Línea de Crédito Flexible sólo si la crisis se agudiza: Strauss-Kahn (El Financiero 23/04/

Usarán la Línea de Crédito Flexible sólo si la crisis se agudiza: Strauss-Kahn (El Financiero 23/04/09)(Notimex) Jueves, 23 de abril de 2009 · México, de los más afectados por la crisis WASHINGTON, DC, 22 de abril.- El director gerente del Fondo Monetario Internacional, Dominique Strauss-Kahn, dijo que no espera que México retire fondos de la Línea de Crédito Flexible (LCF), a menos de que se agudice la crisis mundial. "No quiero enviar la señal de que si un país la usa, necesariamente es un indicio de que las cosas van mal", comentó en una reunión con un pequeño grupo de medios latinoamericanos, en vísperas de la junta de primavera del FMI y el Banco Mundial. Precisó que "si México decide usarla es porque hay una necesidad. Eso no quiere decir que no estén haciendo lo correcto, sino que la crisis global está empeorando". El FMI aprobó la semana pasada la LCF para México por 47 mil millones de dólares, en lo que constituyó la primera disponibilidad de recursos bajo un nuevo instrumento para países con buen desempeño económico. Colombia hizo una petición similar por diez mil 400 millones de dólares. "Es un mecanismo de precaución. No espero que México ni Colombia usen la Línea de Crédito Flexible, pero puede ser muy útil para tranquilizar a los mercados", indicó Dominique Strauss-Kahn.